

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

通り慣れた道にこそ要注意！

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

昼1時 大型トラックに後ろからはねられ 自転車の高齢男性死亡

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2020年06月19日 12:00

18日午後1時半ごろ、岩手県の国道を走行中の自転車が、後ろから来た大型トラックにはねられ、男性(85)が死亡しました。警察は大型トラックを運転していた、運転手の男性容疑者(56)を現行犯逮捕しました。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路。

路線バスが赤信号を無視、目撃者からの通報で発覚

ドライブレコーダーの調査で、交差点に、赤信号で進入した事実を確認

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2020/6/19(金) 18:02

16日、愛知県の交差点で、路線バスの男性運転手が赤信号を無視したとして交通反則切符を切られました。目撃者からの通報で発覚しました。

「路線バスが信号無視をした」、今月16日、営業所に通報がありました。ドライブレコーダーの調査で、交差点に赤信号で進入した事実を確認。警察に報告し、運転手の男性(70)が反則切符を切られたということです。

トレーラーから、2kmにわたり、燃料漏れ

この影響で…衝突、追突、自損事故など事故11件 11.5時間通行止め

2020/6/19(金) 22:02

19日午前、兵庫県で、走行中のトレーラーが故障し、約2キロにわたり燃料の軽油が漏れた。警察などは午前8時40分から、総延長10・5キロを通行止めにした。同署によるとこの影響で渋滞が発生し、自動車同士の衝突や追突、単車の自損事故などの物損事故が計11件起きたという。けが人はなかった。

早朝6時 酒気帯び運転 基準値の3倍のアルコール

歩行者の女性はねられ、座骨骨折などの重傷

「アルコールは抜けたと思った」 酒気帯び運転の女逮捕

◇『残酒』運転注意、朝、出勤時の「飲酒取締り」強化◇

2020/6/19(金) 11:05

18日午前6時45分ごろ、沖縄県の国道で、22歳の女が、酒気を帯びた状態で運転中、道路左側のガードパイプに衝突し、その後、信号待ちをしていた歩行者の女性をはね、座骨骨折などの重傷を負わせてた。呼気から基準値約3倍のアルコールが検出され、調べに「アルコールは抜けたと思った」と供述している。